



4 R YCE 委員報告

4 R YCE 委員 尾山 剛

★2011～2012年度夏期派遣及び受け入れについて

3月11日の東日本大震災による原発事故放射線の風評は世界各国のおよび、来日生も120名の予定が40名に減少した。

派遣生は4Rからは額田ライオンズクラブ高橋知巳さんが、アメリカのミシガン州にゆきます。5月29日名古屋キャッスルプラザにおいて派遣のオリエンテーションを受講して、派遣候補生から派遣生になった。



来日生はイスラエルとドイツからで、イスラエルは22歳の綺麗な女の子で岡崎南ライオンズクラブが受け入れ。

ドイツからの来日生は18歳の男の子で豊田ライオンズクラブが受け入れることとなっている。

★YCE委員退任の挨拶

2010～2011年度のYCE委員活動も、6月末をもって終了することとなりました。副委員から通算して2年間の任期でしたが、思ったより多忙で活動報告を見ると、2日ないし3日に一度は何かある委員会でした。

本年度は夏期は4名の派遣と3名の受け入れ、冬期は3名の派遣と1名の受け入れでした。派遣や受け入れはお陰様でメンバー各位そしてクラブのご協力により大過なく終了出来ました。誠にありがとうございました。

子供たちは一回りも二回りも大きくなって帰国したり、帰国して行きました。この体験で大きな夢を持ったり希望を持ったと思います。

「可愛い子には旅をさせろ」世界中の親の気持ちでしょう。旅を終えた子供たちは、この体験で将来世界に羽ばたく人間に成長することでしょう。

ライオンズクラブのこの素晴らしいプログラムがますます発展することを祈り、多忙でしたが沢山の感動を味わえた任務に出会えた事を感謝したいとおもいます。